

令和5年度 ～リアル野球盤～ 開催報告

天竜川沿いにある浜松湖北高等学校佐久間分校グラウンドにて、走らない・守らない・打つだけの「リアル野球盤」を開催しました。佐久間町出身者をはじめとした約60名の方にご参加いただきました。試合ルールに天竜川や佐久間ダムの要素を設け、休憩スペースに天竜川ダム再編事業や三遠南信自動車道等に関するパネルを展示することで、多くの方に浜松河川国道事務所による事業を周知しました。

日時：令和5年9月30日（土）9：00～
場所：静岡県立浜松湖北高等学校佐久間分校
参加対象者：佐久間町出身者
当日参加者：約60名＋一般観客約15名
スケジュール：第一部 7チームによるリーグ戦
第二部 ホームランダービー

当日の様子



◆天気にも恵まれ、青空のもと開催できました。



◆地元中学生らが、天竜川ダム再編事業等に関するパネル・動画を見る様子



◆ヒットゾーンに「天竜川ゾーン」や「佐久間ダムゾーン」を設置

◆地元住民らによる民意団体「佐久間と天竜川流域の未来プロジェクト」が主催、浜松河川国道事務所・浜松市・（株）電源開発・NPOがんばらまいか佐久間が後援し、今回開催しました。「佐久間と天竜川流域の未来プロジェクト」では、今後も天竜川や佐久間ダム、佐久間町の魅力を発信するイベントを企画予定です。